



Cristóbal Gallego muestra su preocupación por los graves daños ocasionados al olivar

Cooperativas Agro-alimentarias solicita ayudas para los afectados por las tormentas de pedrisco

Jaén, 18 de junio de 2021 La Federación de Cooperativas Agro-alimentarias de Jaén solicitará a las administraciones públicas medidas económicas que palién el daño ocasionado a los cultivos, especialmente de olivar, por las tormentas que descargaron pedrisco en varios municipios de la provincia los pasados 16 y 17 de junio.

El presidente de la sectorial del aceite de oliva de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía, Cristóbal Gallego, ha mostrado su preocupación por los graves perjuicios ocasionados por la tormenta, muy cuantiosos en las zonas de Villanueva del Arzobispo, Villacarrillo, Chiclana, Cazalilla, Quesada, Mengíbar y Cazorla, entre otras.

Con el factor agravante de que la tormenta, que ha afectado a multitud de olivares, lo que significa la pérdida segura de cosecha en la próxima campaña, ha dañado al cultivo cuando todavía se está en período de contratación del seguro de pedrisco, que cumple el próximo 30 de junio.

Por estas razones, Gallego ha mostrado el respaldo de la federación a los socios de las cooperativas afectados por la tormenta. En concreto, la Federación ha enviado a las cooperativas un formulario para que los socios declaren los daños. Los escritos serán presentados en los ayuntamientos y en otras instancias públicas para que las administraciones libren ayudas para estos agricultores.